



MEETING DU SOIR DU LCR REGENSDORF - 18.08.2015

AUTEUR D'UN SUPERBE 1500 M. EN 3'53"37, ROMAIN LÜSCHER MANQUE LE RECORD DU LS U20 M DE CINQ CENTIÈMES

Lors de la saison 1980, le meilleur coureur de demi-fond du pays chez les juniors c'était Jean-Michel Bohren. Le père de Maël (TRT Monthey) avait alors réalisé de très beaux chronos : 1'19"97 sur 600 m., 1'51"21 sur 800 m., 2'25"69 sur 1000 m. et 3'53"32 sur 1500 m. C'est cette dernière performance qui nous intéresse 35 ans plus tard avec Romain Lüscher en chasseur de record. Son retour en compétition à la fin juin lors du Bauhaus Junioren Gala de Mannheim lui avait permis de courir en 3'54"46. Les championnats suisses de Zoug n'ayant pas été une réussite avec une douzième place en 4'01"20, le champion suisse en salle voulait remettre les pendules à l'heure du côté de Regensdorf. Comme d'habitude là-bas, les courses de demi-fond étaient bien montées pour que chacun puisse obtenir le meilleur résultat possible. Romain a donc pu courir en première série, qui s'est gagnée en 3'49"57. Septième de ce 1500 m., il a été chronométré dans l'excellent temps de 3'53"37. Il manque ainsi pour cinq centièmes le record du club U20 M. de Jean-Michel Bohren. Dommage car Romain Lüscher ne retrouvera plus de bonnes conditions cette saison pour réaliser son objectif. Peu importe, il est déjà focalisé sur son projet suivant, à savoir d'améliorer son record personnel du 800 m. Ce sera pour le meeting national de l'Obersee dans quatre jours; le coup de Jona, si cher aux athlètes du LS, pourrait bien se voir complété d'un nouveau un chapitre.

U20 M

1500 m. : R. Lüscher 3'53"37

U18 W

400 m. : J. Jaunin 1'05"39